















高知県立中芸高等学校 小松

へのご います。 J理解とご協力をいただいておりますことに心よらがまぶしい季節となりました。 日頃より本校のない初夏の青空のもと、吹き抜ける風が心地よく、 り教

一生懸命努力する姿に励まされ、ともに歩んだ一年であったよ終えることができました。何よりも、生徒の皆さんの笑顔や、分校を含む多くの教職員の方々のお力を借りて、何とか一年をの中での学校経営でしたが、保護者の皆様や地域の方々、田野昨年度は、校長として初めて赴任し、経験もなく不安と心配 うに思います。

お願いしたいと思います。 年次生、と年次によって状況が違いますが、次の四つのことを決定に向けていよいよ本腰を入れて取り組む決意をしている三決定に向けていよいよ本腰を深し始めた二年次生、卒業後の進路余裕とともに新たな目標を探し始めた二年次生、学校にも慣れ、生徒の皆さんは、四月に入学したばかりで、高校生活への期生徒の皆さんは、四月に入学したばかりで、高校生活への期

相手を受け入れ、思いやりの心を持って周囲の人々に接してほ校で共に学ぶ人たちとの出会いを大切にし、お互いに認め合い、の気持ちを具体的な言葉や行動で示すということです。中芸高一つ目は、出会いを大切にし、人を思いやる心を持って、そ

学校を作ってください。 たり、 活をリードしてくれました。このよき伝統を受け たり、サポートしたりして不安や心配などをやわらげ、高校生れの先輩たちも、上級生が下級生に優しく接しながら色々教え本校の特色の一つに、ピアサポートホームがあります。皆さいと思います。

です。 未来を切り開くための学力を身に付けるということ二つ目は、社会において最低限必要な基礎学力や

切に思う気持ちを忘れずに学校生活を送ってくださずたが投業を受けに来ています。この校舎では、東方々が授業を受けに来ています。この校舎では、東方々が授業を受けに来ています。この校舎では、東学ぶ人々は皆同じ仲間という意識を持ち、相手を大学が大事などを行います。夜間部には、東学が大事などを行います。夜間部には、東学が大学があり、小学部から高等部までの皆さまた、中芸高校と同じ校舎内には、山田特別支援

決意を宣誓しました。 入学式が行われました。四月七日(木)、昼間

昼間部十五名と、

式では、

入学生の代表者が 夜間部四名の

や就職試験に対応できるだけの学力を養ってほしいに付けてください。そして、将来、上級学校の入試ろそかにせず、繰り返し継続して学習する習慣を身 信頼につながることでもあります。に出てからも重要視されることであり、生活習慣を身に付けるということです。やルールを守る、欠席をしない、といっ と思います。 「活習慣を身に付けるということです。これは社会、ルールを守る、欠席をしない、といった基本的な三つ目は、挨拶や適切な言葉遣いができる、時間 人としての

持ってください。
将来の夢や目標に向かって地道に努力する姿勢を将来の夢や目標に向かって地道に努力する姿勢を長や夢の実現に向けて大きな力となることでしょう。自分自身の人間的成表現力、自主性、責任感、協調性、社会性などを身 表現力、自主性、責任感、協調性、社会性などを身ま現力、自主性、責任感、協調性、社会性などを身の世界を広げ、夢や目標を探してほしいと思います。ことです。新しいことにチャレンジすることで自分授業以外の様々な活動にも前向きに取り組むという極端の目は、学校行事、部活動、「中芸学」など、「四つ目は、学校行事、部活動、「中芸学」など、「四つ目は、学校行事、部活動、「中芸学」など、「四つ目は、学校行事、部活動、「中芸学」など、「四つ目は、学校行事、部活動、「中芸学」など、「四つ目は、学校行事、部活動、「中芸学」など、「四つ目は、学校行事、部活動、「中芸学」など、「四つ目は、学校行事、部活動、「中芸学」など、「四つ目は、学校行事、部活動を開始している。」 四月八日(金)、二・ 三年生と新入生との対面 意の言葉で応えました。 生代表者がお礼と決 で応えました。 を行いました。生徒会 がいました。 で応えました。 でがの皆さんとの対面式も がわれました。

付され、それを活用した授業等が本格的に始まり本校では、今年からタブレット端末が全生徒に

で一番早く避難できました。また、土砂した。高校生は、3分41秒とこの三年間した防災への意識の高まりが感じられまとされていた10分から、40秒も早く完了といました。今年は小学生の避難の目標ズに整列できるよう、高校生は誘導を手

分校と田野小学校の合同避

避難してくる小学生がスムー野小学校の合同避難訓練を実施なった、中芸高校昼間部、田野

恒例となった、

しました。

など、災害への備えの必要性を再確認す災害が起こった際の避難経路を意識する

る訓練となりました。

上げます。
地域の方々のご理解、ごの一年 地域の方々のご理解、ご協力をよろしくお願い申しで精一杯努力してまいりますので、保護者の皆様やの一年となるように、教職員一同、「チーム中芸」の一年となるように、教職員一同、「チーム中芸」をお願いします。 また、感染者に対する誹謗中傷を絶対行わださい。また、感染者に対する誹謗中傷を絶対行わたさい。また、感染者に対する誹謗中傷を絶対行わたさい。また、感染者に対する誹謗中傷を絶対行わたさい。また、感染者に対する誹謗中傷を絶対行わたさい。また、感染者に対する誹謗中傷を絶対行わた。 スクの着用、は、依然高止 最後になりますが、 への着用、検温、手洗い、手依然高止まりのままです。 新型コ 、手指消毒、換気、黙す。生徒の皆さんは、一コロナウイルス感染状 黙食 次状マ沢



























